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《こうした方がいいと思うこと 部費不足》 

・特に楽器の修理代が足りない。楽器は繊細で丁寧に扱っていても壊れてしまう。

修理したい細かい箇所が多々ある。楽器の修理に回せば楽譜が足りなくなる。

最新の楽曲を演奏しようと思っても楽譜がないとすることができない。学校の

中にいろいろな部活動があるが、部費が足りないというのが現状。 

《こうした方がいいと思うこと 施設》 

・i-coreFUCHU であったり、同じ趣味で集まれる場所や施設があるといいなと

思っている。 

・バレー部では体育館の練習場所が狭く感じる。大きいネットが張れずバドミント

ンのネットでやっている。もう少し練習できる場所を確保してほしい。バレー部

は人が少ない。公式の試合等に出ることができないため、地域等で年齢関係な

く出場できる大会があれば出てみたい。 

・学校以外のほかの場所を探してバレーをやろうとするが、団体予約で埋まってい

て使えないことが多いのでそういう施設を増やしてほしい。 

・遊ぶ場所が公園しかない。施設が何かあればとは思う。 

・府中にも道の駅にバイカーを呼べるような何かがあれば。 

・工事もしているが地面に穴が開いていたり、カーブミラーが曇って全く見えなか

ったりする。細い道や学校の下り坂にもある。穴を避ける車が危なかったりもす

る。そういうところが直ればいいなと思う。 

 

直接言ってもらってもいいが、市民の人全員がバラバラに言われると整

理もできなくなるため町内会長を通して言ってもらうような制度には

なっている。他にもそう思っている人も多いと思うので、おうちの人に

一度相談してみてほしい。例えば今の話では、どこどこの穴が危ないと

いうのを町内会長さんに言ってもらうという具合。最初に配った紙に書

いてある「My府中」を登録してもらえると、「My府中マップ」の中にま

ちの「危険個所通報」というところがあるのでそこから投稿できる。個

人でも投稿でき、投稿してもらえればできるだけ早く対応する。 
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今日は皆さん、若い人の意見を聞かせてもらいながら参考にさせていた 

だければと思っているので忌憚のない意見をいただきたい。 



白十字もそうだが、今月ガストもなくなり申し訳ないというか、さみ

しくなった。何か店を開いてくれればと思う。 

 

・商店街があるがほとんどシャッターが降りている。今もここが動けば府中も何か

変わるのでは。 

《こうした方がいいと思うこと 店舗》 

・高木に白十字がずっとあれば何か変わったかもしれないのに。高木に白十字が

もう一度来ればいいのにと思う。 

 

 

 

 

・高木はコンビニもセブンなどあって便利。大学を受験するときに、支払いをコン

ビニで行った。近くて便利だった。高木はバランスがいい。コンビニがあったり、

あなたも言っていたようにカラオケもあるし、面白いパン屋さんもあるしハロー

ズ、ゆめマートもある。府中市の中でも立地がいい。 

・緑ヶ丘は山の上にあるのでどこへ行くのも遠い。高校や中学校や小学校は近く

にあるが、例えば電車に乗ってフジグランに行くときや、遊びに行くときも絶対

に徒歩で30分はかかる。自転車に乗れないため必ず徒歩になる。緑ヶ丘の近く

にお店でもできてくれればうれしい。 

 

歩いて行くのに時間がかかるという話だったが、緑ヶ丘に住んでいる人

たちも、だんだんと年を取ってこられる。バスが全くないわけではない

が、便の問題もある。タイミングが合えば行けるとは思うが。車や自転

車に乗れない方もおられると思うので、そのあたり何か考えていかなけ

ればいけないと思う。 

 

・クラスの女の子に建ててほしいものがあるか聞いてみたら、甘いものが売られ

ている店が欲しいということだった。例えばスターバックスコーヒー。スタバは中

高生が大好きだと思う。スタバにしか行ってないほど。福山駅に行くとスタバに

行くという感じ。スタバに学生が集まるので、スタバの同線上にいろんな店があ

ればいいと思う。ミスタードーナツも。白十字よりも遠くにあり、なかなか行きた

くてもいまいちな距離。甘いものばかりあっても仕方がないので、僕はパソコン

が売っているパソコンショップがあればいいと思った。 

 

 

分かりました。 

 

 

・プラネタリウムを見ることができるところがあったらいいのにと思う。府中は個

人経営の店がいたるところにある。天満屋のような大きい施設は少ししかない。

市長 

市長 

市長 



カフェや本屋等の機能があるいろんな人が使える施設が一つ二つ増えれば、府

中も楽しくなるのではないか。 

 

i-coreFUCHU の南側の窓があるところを今は閉じているが、食べたりい

ろいろな体験ができるところにするよう計画している。北側も閉じてい

るが、デジタルを使った何かをするという話がある。星が見えるような

映像を使うというのも含め、今考えている。南の方は今年中に整備して、

スターバックスが来るかどうかはわからないが、コーヒーが飲めるおし

ゃれなお店は入れたいと思っている。そのときは使ってもらえれば。 

 

・映画館が府中にできたらいいと思っている。映画を見るのが好き。映画を見ると

きはフジグランまで行かないといけない。子供も大人も映画を見るのが好きな

人が多いと思う。映画館が一つでもあれば見に来る人は増えると思うため、映

画館があればいいと思う。 

 

常時映画を毎日やっているというところまで行くかどうかはわからな

いが、映画を見ることができる場所というのは、あったらいいとも思う。

考えていきます、ありがとう。 

 

・飲食店を増やしてほしいというのと、スポーツができる施設を増やしてほしいと

いうところ。飲食店の理由は、天満屋でエレベータに乗ったとき、乗ってきた女

性の会話で「府中市は飲食店や喫茶店が減ったね」という声があったから。みん

な飲食店があればいいと思っているんだなと思った。スポーツができる施設が

欲しい理由は、学校が休みの日に体を動かしたいと思い友達を誘って市内の体

育館に行ったが、予約時に埋まっているため利用ができなかったから。ほかの

施設を探したがなかった。団体の予約が入ってしまっているので個人で遊びた

い人たちに向けそういった施設がもう少しほしい。 

 

ありがとう。新しい体育館をたくさん作るというのは難しいかもしれな

いが、学校の体育館が空いているときに使えるような仕組みを考えてい

きたい。 

 

・府中にラウンドワンなどのボウリングができる場所が欲しい。ラウンドワンに行く

ためには一度福山駅まで行かなければいけない。府中にラウンドワンができれ

ば、府中に近い方の人は全員府中に来ることになる。学校帰り等におじいちゃん

おばあちゃんと若者が参加でき、一番スコアが高かった人にゆるキャラのキーホ

ルダーをプレゼントするような小さい大会があればいい。 

《魅力発信のために》 
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早速やってみたい。 

駅をきれいにしていただいてありがとう。 

。 

・ミンチューさんの Twitterを見たら 2019年で止まっている。一週間前程度か

と思ったら３年間ほど SNS から姿を消している。SNS は若者誰しも見ている

ので、そこがチャンスだと思った。かわら版等のメディアにも出ればいいのにと

思った。国府のひめちゃん・まろちゃんも SNS とつなげて全国ないし世界中に

発信すればいいのにと思った。そうすれば府中市民もゆるキャラを見てやる気

が出るし、市外県外からも認知され、観光でも福山を超えるまちになるのでは。

ゆるキャラをもっと全面的に出していけばいいのではというのを僕たちは考え

た。 

 

昔ミンチューがドラムを叩いたり、びんご弁講座に登場したりと結構ア

クセス数があった。ミンチューを使ってこんなことをやったらいいのに

というのが、話の中で出ていれば教えてほしい。 

 

・相方というか対になる「二人合わせて府中の引き立て役」というキャラクターが

いればいいと思う。イベント等で府中焼きを全面に推せばいいと思う。この前大

阪に観光に行ったが、お好み焼きも府中焼きとは全然違った。府中市民や家族

に話を聞いても府中焼きの方がおいしいという意見があった。大阪の人をギャ

フンと言わせるような実力を府中焼きは持っていると思う。それをもっと出して

いかないともったいない。 

・府中市の Instagram で広げていけば、他の場所からいろんな人に来てもらえ

るのではないかと思う。ホームページや My 府中の My 府中マップがより広げ

ることができると思った。まちおこしでまちの魅力がより伝わりやすくなれば他

の場所から来てもらえるのでは 

 

 

 

 

《活動》 

・鵜飼駅に生徒会で作った看板を立てたり、花を植えたりしている。 

・生徒会をやっていてよかったなと思うのは、鵜飼駅の手伝いをしたときに、感

謝をされたときとか。今までそういった経験がなかったので、生徒会を通してそ

ういう人から感謝をされ、よかった。 

 

 

 

 

《将来の夢》 

・東高校の学校帰りに気軽に立ち寄れるカフェがない。東高校に 3年間通ってみ 
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て、電車通学の人も気軽に立ち寄れる店があればいいと思った。府中の活性化

にもつながるためカフェを将来自分で開きたい。 

・学校を出たら看護関係へ行く。正看、国家資格である看護師の免許を取って、

ある程度働きつつお金を稼いで、やりたいことを見つけたい。小学生から中学

生の時にボランティア活動に参加した。老人ホームへ行き車いすを洗ったりいろ

んな人と話したり世話をした。やりがいがあり、感謝されるのはいいなと思い看

護師を選んだ。 

 

看護師はお金を稼ぐという目的であるにしても、看護は大変だと思う。 

また仕事に就いたら、もちろんお金を貯めるために働くと思うが、やっ

てみたら今言われたような喜びが見つかるかも。ぜひ頑張って。 

 

・自分がやってみたいと思っていることの一つに公務員がある。自分が今住んで

いる府中市の職員になりたいと思った。市の職員は市のためにいろいろやって

いる。自分の住んでいる町に何かしたい。 

 

ぜひ一緒に。公務員になることではなく、市や市民の役に立つためにと

思っているのがすごい。 

 

 

先ほどの銀天街やプラネタリウムの話、白十字の話や体育館施設の話も

聞かせていただいた。できるだけ皆さんの意見を参考にさせてもらえば

と思う。 
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